

ARTS for HOPE

宮城支局活動報告書 2016年10月13日

「仙台市 泉社会福祉センター」

Happy Doll Project

聴覚に障がいを持つ方、手話を学ぶ健聴者が在籍している『手話サークル泉』に初めて訪問しました。熊本支援に対して何か私達にできることがあれば...と沢山の人がハッピードールに参加してくれました。「何に作ればいいの？針縫いが出来ないよ...」と戸惑っている人がいたが、ホチキスでも出来るということをお話するとやってみるか！と意欲が沸き、とても集中に作業していました。隣には手芸が得意な奥様も出席され、夫婦で一生懸命マスコットを作る姿が素敵で心がほっこりと温かくなりました。

髪の毛をピンク色の毛糸にて仕上がりニッコリと笑うとても可愛い女の子のマスコットを上出来に作る人がいて、伺うと「何に作ろうか前から考えていました」と語る。参加してくれるだけでも嬉しいですが、マスコットを考えてくださるのもとてもありがたい感謝の気持ちでいっぱいです。

みんなと一緒に笑い合いながら作り、ハート、象、うさぎ、アンパンマン等、とても素敵な作品が沢山誕生しましたのでご覧下さい。「数年振りに久し振りに縫ったけど楽しかったよ！」と皆さまから大好評の声がありました。また皆さまとご一緒に楽しく作る機会をととても楽しみにしています。



